

Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Soulignez les éléments faux. Discutez.

Ancienne résidence royale, le Louvre devient un musée sous le règne de Louis XVI. Napoléon Bonaparte continue l'œuvre du roi guillotiné pendant la Révolution et le musée s'enrichit lors de ses campagnes de guerre. Au vingtième siècle, il commence à devenir trop petit, ainsi l'État décide de l'agrandir. L'architecte Ming Pei construit une pyramide de verre qui sert aujourd'hui d'entrée principale. Récemment, on a ouvert un Louvre aux Émirats aussi.

Le musée du Louvre a été inauguré pendant la Révolution en 1793. Ancienne résidence des rois de France transformée en musée sous Napoléon, il abrite les chefs d'œuvre de l'humanité, une collection qui s'est formée et s'est enrichie au cours des siècles. Devenu trop petite dans les années 80, le projet du grand Louvre est lancé. L'idée de la pyramide ne plaît pas à tout le monde, mais finalement elle est adoptée. Aujourd'hui, le Louvre s'exporte à l'étranger aussi et devient le musée le plus visité du monde.

Construit à partir du Moyen-Âge, le Louvre est devenu un musée à la fin du XVIIIe siècle grâce à l'idée de Louis XVI et la réalisation de Napoléon I^{er}. Il accueille aujourd'hui la plus grande collection d'œuvres d'arts de l'humanité recueillies au cours de l'histoire. Aujourd'hui, elles sont si nombreuses que dans les années 80, l'État français a dû agrandir le musée. Pour pouvoir exposer toutes ses collections, on a construit d'autres Louvres un peu partout dans le monde.